
Ratsmitglied Meny: 
Heute wurden die Zahlen für das Land Nordrhein-Westfalen bekannt gegeben. Hat die 
Verwaltung nähere Erkenntnisse über die tatsächlichen Zuwendungen für die Stadt 
Meckenheim? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Am 03.02.2009 findet ein Gespräch mit Herrn Röttgen, dem Landrat Herrn Kühn, den 
Landtagsabgeordneten und Bürgermeistern in Meckenheim statt. Herr Röttgen will nähere 
Details in Bezug auf das Konjunkturprogramm erläutern. Der Verwaltung sind genaue Zahlen 
über den Zufluss nicht bekannt. 
 
Ratsmitglied Meny: 
Hat die Verwaltung Kenntnis von dem Papier, in dem die Vereinbarungen des Landes 
Nordrhein-Westfalen mit den Gemeindeverbänden festgehalten worden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Verwaltung liegt diese Information noch nicht vor und bittet um Übersendung der 
Vereinbarungen. 


